



FINALISATION DE LA CESSION DE MONALBUMPHOTO AU GROUPE ALBELLI

Conformément à l'annonce faite le 25 juin 2018, le Groupe M6 annonce la finalisation de la cession de 100% du capital de monAlbumPhoto au Groupe Albelli.

monAlbumPhoto est un acteur e-commerce de référence en France dans l'impression et le façonnage d'albums photos et de produits photos personnalisés. Plus de 1,3 million de produits photos ont été conçus et expédiés en 2017, ayant généré un chiffre d'affaires de plus de 30 M€.

Neuilly-sur-Seine, le 26 juillet 2018

*

* *

M6 GROUP HAS COMPLETED THE SALE OF MONALBUMPHOTO TO ALBELLI GROUP

Further to the announcement of 25 June 2018, M6 Group today confirms that it has completed the sale to Albelli Group of 100 per cent of the share capital of monAlbumPhoto.

monAlbumPhoto is a leading e-commerce player in France in the printing and processing of photo albums and personalised photo products. More than 1.3 million photo products were designed and shipped in 2017, generating sales in excess of €30 million.

Neuilly sur Seine, 26 July 2018



CONTINUONS DE GRANDIR ENSEMBLE